

3. Kreisklasse Herren

TTV Brake V : TuS Jaderberg II
Montag, 04.12.2023, 20:15 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTV Brake V und dem TuS Jaderberg II

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm der TuS Jaderberg II beim 5:5 gegen den TTV Brake V in der 3. Kreisklasse Herren einen Zähler mit. Besonders Martin Michajlov behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den TTV Brake V gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 18:18. Bemerkenswert war, dass der TTV Brake V dieses Match mit 4 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Peters / Huntemann letztlich im Repertoire, um Schindler / von Thülen final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Steudten / Michajlov und Schwarting / Döhren die Schläger kreuzten. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Beim 3:0-Sieg gelang es Marco Peters den Gastspieler Hartmut von Thülen in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Hans-Jürgen Schindler wurden Herms Huntemann indessen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Thorge Steudten hatte gegen Peter Döhren bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf dem falschen Fuß erwischte Martin Michajlov seinen Gegner Hans-Georg Schwarting beim eher ungefährdeten 3:0-Triumph. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TTV Brake V und des TuS Jaderberg II in die Box. Bei der folgenden 1:3-Niederlage gegen Hans-Jürgen Schindler hatte Marco Peters nur im ersten Satz eine Chance. So gut wie gewonnen schien dann das Spiel von Herms Huntemann gegen Hartmut von Thülen, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Hartmut von Thülen jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:7, 11:2, 2:11, 7:11, 9:11. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Beim Sieg von Thorge Steudten gegen Hans-Georg Schwarting konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Somit hat Steudten nun 3 Siege und 9 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Beim nachfolgenden Sieg in drei Sätzen gegen Peter Döhren zeigte Martin Michajlov seinem Gegner die Grenzen auf. Nach diesem Einzel steht Michajlov somit bei 2 Siegen und 5 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Döhren ein 9:5 ausweist. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTV Brake V die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 7:7 bei 3 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TuS Jaderberg II erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 8:6. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

TTV Brake V

Doppel: Peters / Huntemann 0:1, Steudten / Michajlov 1:0

Einzel: M. Peters 1:1, H. Huntemann 0:2, T. Steudten 1:1, M. Michajlov 2:0

TuS Jaderberg II

Doppel: Schindler / von Thülen 1:0, Schwarting / Döhren 0:1

Einzel: H. Schindler 2:0, H. Thülen 1:1, H. Schwarting 0:2, P. Döhren 1:1